

校長室だより

至

福



VOL. 3
(R 6. 5. 13)

5月（皐月）がスタートしました。

慌ただしく4月を終え、ゴールデンウィークでは、家族団らんのゆったりとした有意義な時間を過ごされたことだと思います。私ごとではありますが、大阪にあるドーム球場にプロ野球観戦に行ってきました。プロ選手の迫力あるプレーに感動してきました。また、場内は、半袖では寒いぐらいで、とても快適でした。（＾＾♪

さて、休み明けの今週一週間、子ども達には若干の疲れは感じられましたが、今月末に予定している運動会を新たな目標とし、元気いっぱい学校生活を送っています。

7日（火）、1年生は、地域の安全パトロールの方々と顔合わせをしました。子ども達は、登下校の安全を見守ってくださっている（緑色の服を着た）方のことをきちんと分かっており、大きな声で「よろしくお願いします！」と気持ちのよいあいさつをすることができました。



8日（水）、PTA当番の皆さん、朝から校門に立ち「あいさつ運動」に参加してくださいました。（今年度も毎週水曜日にお世話になっています。）「おはようございます。」の元気な声が校庭に響き渡り、気持ちよく朝を迎えることができました。



昼休みには、応援団員となった4年生以上の代表児童が「顔合わせ会」に集まり、応援団長や太鼓等の役決めが行われました。運動会をどのように盛り上げてくれるのか今から楽しみです。

各学年、表現運動やリレー・かけっこ練習も始まりました。体調管理や水分補給に気を付けながら、限られた時間の中



で、計画的に練習を行ってまいります。ぜひ、毎日の話題にしてみてください。保護者の皆様方の声かけや応援が、子ども達にとって一番の励みになります。どうぞよろしくお願ひいたします。

参観日・個人懇談ありがとうございました。(4月末)



新年度が始まって2週間、1年生にとって入学式から10日、今年度最初の参観日を行いました。

早朝より、たくさんの保護者の皆様にご来校いただき、子ども達の表情もとても明るく感じました。

授業が始まるとちょっと緊張しながらも恥ずかしそうにお家の方に向かって合図をする姿、笑顔で手を振る姿、体を動かさず担任の話を聞いている姿など、児童は、様々な思いをもちながら、新年度初の参観日に臨んでいました。新しい学級の様子はいかがだったでしょうか？

また、30日～2日までの個人懇談には、お仕事等のご都合をつけていただきありがとうございました。お子様の家庭での様子や保護者の皆様の思い、学校での配慮事項等をお聞かせいただき、新しい担任にとって、とても有意義な時間となりました。子ども達にとって充実した1年間となりますよう、教職員一同、力を合わせ努めてまいります。気になることがありましたら、遠慮なくご相談ください。



当日は、引き渡し訓練にもご協力いただき、ありがとうございました。とてもスムーズに子ども達を保護者の皆様方にお渡しすることができました。